



学びの庭

甲府市立甲運小学校
学校だより第6号
平成30年9月21日
(文責：勝村 正樹)

平成30年度

「甲運小学校運動会」速報



9月も終わりに近づき、いよいよ各学年やブロックでの運動会練習や応援団の声など、甲運小学校の校庭や体育館も賑やかになってきました。児童代表委員会で話し合っ
て決めた「いざ勝負輝け団結突き進め」というテーマのもと、9月29日(土)の運動会開催に向けて子どもたちが主体となって、計画や準備を進めています。高学年は、係活動として、前日までの準備や当日の係の打ち合わせを念入りに行っているところ
です。

このように、子どもたちとともに創り上げる運動会は、今年も見どころ満載です。当日は、一人一人の子どもたちの活躍とあわせて、係として運動会を支える高学年の頼もしい姿や、他学年の人とも協力して一緒に活動したり力を合わせたりする子どもたちの姿をぜひご覧ください。



運動会のねらい

- 各教科や総合的な学習で学んだことを生かし、全校みんなが楽しめる場とします。
- みんなで協力し合いながら、学級、学年、縦割り学級での集団行動の喜びを経験させ、連帯の大切さを知る場とします。
- 地域や社会との交流の場とします。



今年のテーマ

いざ勝負輝け団結突き進め